

Cuba: recibió primer vicepresidente a Canciller de Palestina



La Habana, 7 feb (agencias) El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en el sábado a Riad Al-Malki, canciller de la Autoridad Nacional Palestina, en visita oficial a Cuba

Durante el encuentro reafirmaron la voluntad de continuar trabajando en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y abordaron otros temas de la agenda internacional. Cuba ratificó su apoyo al reconocimiento y ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino.

El Canciller Al-Malki agradeció, a su vez, la permanente y efectiva solidaridad de Cuba hacia la causa palestina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83481-cuba-recibio-primer-vicepresidente-a-canciller-de-palestina>



Radio Habana Cuba